

## 2009年第1回スペシャルオリンピックス日本 東海・北信越ブロック フロアホッケー競技会

### ● 第1回 東海・北信越ブロック フロアホッケー競技会の思い出

大会実行委員長 宮下和彦

大勢の皆様のご支援・応援のもとに、さる4月25日・26日に開催されましたフロアホッケー競技会が終わり、何ヶ月かが過ぎました。今、思い出すとあっという間の2日間でしたが、準備期間から大会終了まで多くの皆様のお力をいただきまして、大きなケガ・トラブル等なく無事競技会を終えることができました。今大会には8県・12チーム・総勢400名強の選手・選手団スタッフ・競技役員・ボランティアの参加のもと、各コートで連日熱戦がくりひろげられました。

厳正なルールのもと、審判の適切な判定がよい経験になったという感想がありました。審判をお願いいたしました各県の認定コーチの皆さんとの日頃のSO活動への熱意もさることながら、大会前3月に開催した審判講習会の成果を確認するための場としても、今競技会の開催は実にタイムリーではなかったでしょうか。

はじめてヘルシー・アスリート・プログラムを経験し、楽しかったという感想もありました。歯科医師会の皆様には大変お世話になりました。ファミリー交流会もなごやかな雰囲気のなか、有意義な一時であったとの話もいただきました。

2005年のWGが開催された会場で日常のプログラム(練習)の成果を発表する上で、申し分のない舞台を用意していただき充実した競技会だった。また、長野の実行委員会と競技会と一緒に作り上げるという気持ちで参加したという他県の選手団の方よりのうれしい感想もいただきました。本当に計画実行してよかったです。ご支援いただきました全ての皆様に心よりお礼申し上げます。

### ● フロアホッケー・ブロック競技会について想う

審判部長 兼 チーフレフリー 宮澤忠雄

SONの地区組織としては初めてのフロアホッケー・ブロック競技会が長野で開催されてからもう半年が過ぎました。たくさんのボランティアとファミリーの皆さんに支えられて、アスリート達は精一杯のパフォーマンスを發揮してくれました。競技会はアスリートの日頃のプログラムでの努力の成果を発表する場であることは間違いませんが、ただそれだけでしょうか? 私は競技会は日頃のプログラムでアスリートと一緒に汗したコーチ、ボランティアとそれを見守ってくれているファミリーの皆さん全員の発表の場でもあると固く信じています。表彰台上でメダルやリボンを授与されて誇らしげでありながら、ちょっと恥ずかしそうにはにかんでいるアスリートの姿にあのコーチのあのボランティアのあのファミリーの姿が私にはだぶって見えます。私たちは競技会では裏方ではありますが、表彰式で見るアスリートの姿に私たちはたくさんの想いを持って感動をおぼえます。また、来週から一緒に練習しようねと思える瞬間です。競技会は時間もお金も人もたくさん掛かりはしますが、スペシャルオリンピックスでは絶対に必要不可欠な要素です。その意味からも今回の競技会は皆さんにとってどうでしたか? アスリートの皆さんはどうでしたか? コーチ、ボランティアの皆さんはどうでしたか? ファミリーの皆さんはどうでしたか? 私は新しく誕生したSO日本のレフリー達に囲まれて、最高に楽しかったです。支えてくださったたくさんの人達に、心から感謝の想いでいっぱいです。ありがとうございました。また次の競技会を想います。



## ● ボランティアに参加して

とくま歯科医院 歯科医師 勝田 泉

今年4月に長野市で行われた、スペシャルオリンピックス日本東海・北信越ブロック フロアホッケー競技会のヘルシーアスリートプログラム(HAP)に、長野市歯科医師会の一員として参加し、スペシャルスマイルズ歯科健康診断を行いました。歯科医師の他、歯科衛生士、助手、学生など約100名がボランティアとして参加してくれました。アスリートは180名程が健診を受けました。ほとんどの方が、虫歯がなく、きれいでしっかりした歯なので、感心しました。やはりスポーツする人は歯が大事ですから、チームのコーチの先生方が、そういう所もきちんと指導をされているのだろうと思いました。あまり戸惑うこともなく健診を受けていただけたし、きれいな歯ですね、と思わず言ったときの皆さんの笑顔で、こちらもすっかり嬉しくなってしまった感じでした。健診の後、歯科衛生士何人かで歯磨きの指導をする時も、とても和やかにブラシの使い方などを教えてあげることができたようでした。ボランティア参加の学生さん達も、最初は不安そうでしたが、終わってからきっと、楽しかったようで、またこのような機会があればお手伝いしたいと言っていました。

アスリートの中に、私の歯科医院に時々来てくれる方が2人もいて、とても嬉しかったです。2人とも良い歯で、試合に出てしっかり頑張っていました。S君、I君、また来てね。スペシャルスマイル待ってますよ。

## ● スペシャルオリンピックスのボランティアを体験して

株式会社八十二銀行 石川伸二

4月25日から26日に開催された東北・北信越ブロック フロアホッケー競技大会に社員寮の仲間を誘ってボランティアに参加しました。他にも当社からは総勢14名が、ボランティアとして参加させて頂きました。

長野市真島総合スポーツアリーナ(ホワイトリング)で開催された会場には8県からたくさんのアスリート達が集まりその熱気で大盛り上がりでした。アスリートの真剣なプレーと、コーチからの熱心な指導、ファミリーからの温かい声援に、ボランティアである我々もとてもやりがいを感じながら参加する事ができました。そして何よりも子どもの楽しそうな笑顔に、日常の雑事を忘れ、とても癒されました。閉会式で、信濃の国を皆で歌って踊り、大いに盛り上りました。普段忘れがちな人とふれあいが会場を一体感で包み込み、深い感動を覚えました。また、ボランティア終了後は皆で夕飯を食べに行き、普段は別々の職場で勤める会社の仲間たちとも交流を深める事が出来ました。充実した日々に大満足の2日間でした。

最後に、素晴らしい経験の場を設営して頂いた長野事務局をはじめとする関係者の皆様に深く敬意を表しますとともに、スペシャルオリンピックス様の益々のご発展を心からお祈り申し上げます。またぜひ参加したいです。本当にありがとうございました。

## ● フロアホッケーボランティアに参加して

富士ゼロックス長野株式会社 北村健一

「クリースバイオレーション!」レフリーのコールが鳴り響く。凄い。予想以上のスピードと迫力。しまった、油断していた。

思い起こせば4年前、富士ゼロックス・グループは、長野で開催された2005年SO冬季世界大会に、機材支援とボランティアで参加させていただきました。当時は、世界各国の関係者への運転ボランティアが主で、競技を体験する場面は全くありませんでした。この度ご縁があって、記念すべき地で、弊社の社長はじめ9名が、フロアホッケー競技のオフィシャルやDALとして参加する機会を得ました。まず感動したのは、全く未経験の私たちを指導してくれたスーパーバイザーの方々の、アスリートを愛しむ心と競技に懸ける情熱に触れたことです。また、アスリートとコーチの信頼関係を肌で感じたことです。いい加減な気持ちで取り組んではいけないと、いつの間にか五感を凝らして試合に没頭していました。短い接点でしたが、SO・ワールドへ引き込まれ、一体化した気がします。参加したメンバーは、この貴重な体験を多くの人に伝えようと、チャンスを作つてまた参加しよう、と今でも語り合っています。閉会式のウェーブに感動し、なんの照れも無く拍手し立ち上がる自分を、いつまでも忘れないたいと思っています。そして、このチャンスをくださった全ての関係者の皆様に対し、心より感謝しています。

## ● フロアホッケーに参加して

清泉女学院短期大学 幼児教育科2年 後藤佳恋

スペシャルオリンピックスのフロアホッケーのボランティアをして、私は障がいを持つ方の無邪気さ、素直さ、一生懸命さに心を打たれました。

私は、障がいを持つ方のスポーツ大会のボランティアに参加したり、学校の実習で知的障害者施設に行くなど、障がいを持つ方との関わりが全くないわけではありませんでした。ただ、実習ではこのような催しもなく、日々の生活を共にさせていただくだけ。また、今までのスポーツ大会では残念なことに直接関わり合うことができませんでした。今回は、チーム競技ではなく、個人スキルの方で記録係をさせていただきました。また忙しいだけで、アスリートの方々と関われないのかな…と思っていたのですが、今回はアスリートの方がわざわざこちらに来てハイタッチを求めてくださったり、ピースをしてくださったりしてとても嬉しかったです。また、みなさん沢山練習をしてきたようで、自分の出番のときには一生懸命集中している姿、少し失敗しても諦めずにやり抜こうとする姿がとても印象的でした。そして何よりもやり終えたときの笑顔がとても輝いていて、周りの人をも笑顔にする無邪気さに魅了されました。

まだ世間では、障がいを持つ方と健常者では区別されがちです。私は周囲の人たちにこのような実体験を伝え、魅力を感じてもらい、障がいを持つ方が少しでも生活範囲を広げられるような環境を作れたらいいなと思います。





## ISC リザルト

- ①ゴール周りからのシュート(SAG) ②パス(Pass)  
③正確なシュート(SFA) ④スティックハンドリング(SH)

### ディビジョン男子1

		TOTAL	SAG	Pass	SFA	SH	
1位	たまい けいichirou 玉井慧一郎	長野	60	25	15	6	14
2位	ながた 永田 こうだい 航大	石川	58	20	10	7	21
2位	こだま 晃玉 こうき 昂希	石川	58	15	15	8	20
4位	ませき 真関 つばさ 翼	長野	42	10	10	3	19
5位	かなざわ 金沢 しん 諒	長野	29	15	0	1	13

### ディビジョン男子2

		TOTAL	SAG	Pass	SFA	SH	
1位	たじま みづき 田島 瑞樹	東京	66	25	11	11	19
2位	ながた 永田 わたる 亘	石川	60	15	18	3	24
3位	せいの 清野 まさてる 真輝	石川	56	20	5	7	24

### ディビジョン男子3

		TOTAL	SAG	Pass	SFA	SH	
1位	きよさわ のりお 清澤 範夫	長野	48	10	20	4	14

### ディビジョン女子1

		TOTAL	SAG	Pass	SFA	SH	
1位	いで まみこ 井出麻美子	長野	19	0	5	7	7

### ディビジョン女子2

		TOTAL	SAG	Pass	SFA	SH	
1位	ながせ りえこ 長瀬理恵子	長野	76	25	23	5	23
2位	すがわら みほこ 菅原美保子	山形	61	20	15	5	21
3位	あべ 阿部 みか	山形	56	10	18	5	23
4位	こばやし 小林 はるみ 晴美	長野	45	10	10	5	20

## チーム競技 リザルト

### ディビジョン 1

1位 東京 2位 山形 3位 長野E 4位 長野B



### ディビジョン 2

1位 愛知 2位 長野A 3位 富山 失格 静岡



※静岡については、参加資格の要件該当しないことが、競技会後に判明したため失格。そのため、総上位順位で決定。

### ディビジョン 3

1位 長野C 2位 新潟 3位 石川 4位 長野D



### 「市立長野高校より～近況報告～」

長野市立長野高等学校 総合学科主任 松本雄二

本校では1年「産業社会と人間」の授業の一環として、昨年度よりスペシャルオリンピックス日本・長野の活動に参加させていただいております。平素より関係者の皆様には温かく受け入れていただき感謝申し上げます。

昨年4月に開校し、2年目を迎えた長野市立長野高等学校の最近の授業の状況をご報告いたします。昨年度より開始しました「産業社会と人間」であります、おかげさまで順調に授業が展開されております。校内においては自分の将来を見据えた知識の習得を主としていますが、校外においては「体験的な活動」を通して自己を見つめるため、1年生全員の生徒が校外へ出て、様々な活動に取り組んでおります。その中で、昨年度は15名、今年度は54名の生徒がスペシャルオリンピックス日本・長野のプログラムにボランティアとして参加し、1人当たり4回の参加をしております。また、1年次の経験を活かし2年次以降も取り組もうとしている生徒もおります。活動を通しての生徒の感想から、アスリート・コーチ・ボランティアの一体感が強く印象として残っているという生徒が多く、高校生にとってかけがいのない体験が出来ていると思います。

今後も引き続きこのような形で参加させていただきますが、皆様には何とぞご理解をお願いします。今後ともお世話になりますがよろしくお願ひします。

7月6日～10日まで、信州大学教育学部附属長野中学校2年生4名が、社会体験学習の一貫として、SON・長野の事務局に働きに来てくれました。事務局の掃除や書類整理の手伝い、SOのアスリートが働く施設で一緒に作業をするなど、スペシャルオリンピックスの活動を知ってもらうとともに、世の中にはNPO法人という職場もあるのだということがわかつてもうえたのではないかと思います。

そして、来年11月に開催される夏季ナショナルゲーム・大阪への遠征費用のため、街頭に立って募金活動もお願いしました。初めは小さかった声も最後には声が涸れるほど…ご協力いただいた募金33,790円は大切に使わせていただきます!

そして、4名の方々からは心温まるお礼状をいただきました。ご紹介させていただきます。



### スペシャルオリンピックス日本・長野事務局の皆様

拝啓 梅雨明けも間近な時期となりました。スペシャルオリンピックス日本・長野事務局の皆様には益々ご活躍のことと思います。私たちも、前期前半のよりよいまとめをしようと充実した日々を過ごしています。

さて、先日の社会体験学習では、大変お世話になり、本当にありがとうございました。

私は、「自分にできることは?」という問いをもって、体験学習に臨みました。募金活動では最初あまり声が出ませんでしたが、募金をしていただくと「嬉しい」という気持ちになり、もっと頑張ろうと思いました。知らない人にも積極的に声をかけている姿を見て、行動をすることの大切さを学びました。何事にも一生懸命取り組み、責任をもって行動できるようにしたいです。

最後になりますが、スペシャルオリンピックス日本・長野事務局の皆様のご活躍とご健康をお祈りいたします。

敬具

7月15日 信州大学教育学部附属長野中学校2年C組 小山祐里子

### スペシャルオリンピックス日本・東京 創立15周年記念 バスケットボール競技会に参加して

SON・長野-1 松本エイトマン

東京No.2チームへのリベンジにみんなが燃えた!

金メダルの価値ある銀メダル獲得!

松本エイトマン ヘッドコーチ 木村健一

9/20～22 SON・東京創立15周年記念バスケットボール競技会へアスリート7名と参加してきました。

初の県外への宿泊遠征、初の6分間4クウォータでの本格的な対戦試合、初のチーム編成等々、松本・いほく連合『エイトマン』メンバーは、初物づくしの緊張と不安・戸惑いの中で、各人がそれぞれの試練を経験しながらも、上田のアスリート・コーチと仲良く応援しあったり、他チームとの交流を深めるなどして、それぞれが楽しみながらひとまわり成長した3日間でした。

普段のプログラムではメンバーが2つに分かれて試合を行うため、この『エイトマン』チームとしては初めてのチーム編成です。全く練習せずに当日の試合に臨むことになり、果たしてゲームになるのか? と気にしていた私の心配などは全く不要で、みんながのびのびと素晴らしい力を発揮してくれました。

初日のディビジョニング・テストマッチの結果は2勝(京都と宮城)1敗(真の実力確認のため? 最後に急遽、千葉No.1と対戦しました)と、思わず好成績? で第2DVにグループ分けされ、2日目の本戦は、京都と東京B(東京No.2のチーム)とでメダル争いました。2日目、京都には初日圧勝? の自信で難なく勝利ましたが、SO東京チームは、なんと身長190cmの巨人がいてリバウンドがなかなか獲れず34-41で惜敗、悔しかったですが、これで銀メダルが決定していました。そして3日目、この日はフレンドリーゲームということで、順位に関係なく試合を楽しむはずだったのですが、対戦相手がなんと、あの東京Bチームに決定。みんなリベンジにメラメラと闘志燃やして試合に臨みました。そして結果はいかに? 疲れがピークに達していたにも関わらず、なんと、第4クウォータでの大接戦を1点差で逃げ切り、38-37で大勝利。リベンジに成功したのです。試合中の白熱したボールの奪い合い、コーチ大興奮での大声張り上げ、

終了時のみんなの歓喜の雄叫び、どれも記憶に残るすごい経験をさせてもらいました。みんな、本当にありがとうございました！みんなの勝ちたいという気迫とシュートへの執念、絶妙のチームワークで勝ち取った東京Bチームからの勝利。本当に素晴らしいの一言に尽きます。

上条さんと私、名ばかりのコーチ陣はただ大声を上げていただけ。アスリートのみんなの力は計り知れない可能性を秘めていることを実感した3日間でした。

### 東京バスケットボール競技会に参加して

上田地区プログラム ファミリー 水沢朝子

私が「SO」の活動を知ったのは、昨年の1月頃だったような気がします。

3人の子供達も皆成人し、自分の道を歩み始めました。しかし3人兄妹の長男として生まれた息子は、高等部卒業後15年間、会社と家の往復という生活で、楽しみと言えば月2回の上田への買い物に行く事でした。そんな折、知人よりSOの活動を紹介され、見学に行きました。そしてすぐに気に入り、毎週日曜日の練習を楽しみにほとんど欠席することなく参加してきました。そして東京の競技会に参加が決まり、本人も私もとても楽しみにしていました。

当日、あの広い会場、体育館、アスリートや人の多さにものみこまれず、頑張って試合をしていました。シュートが決まった時のあの嬉しそうな顔、決めポーズをしてコート内を走っていました。私も大声で応援し、楽しい時を過ごすことが出来ました。

この大会も日頃の練習も、コーチ、ボランティアの方々の協力があってですので、皆様には感謝、感謝です。本当にありがとうございました。

追伸 ファミリー交流会にも参加させて頂き、有意義な時間を過ごさせていただきました。



### 競技会に参加した いほく地区プログラム アスリートの皆様 からの感想です！

9月20日から22日のスペシャルオリンピックス日本・東京創立15周年記念バスケットボール大会が東京の代々木国立オリンピック記念青少年総合センターでやりました。おひんたちよりアドリーナルイン同じぐらりのチームが11しました。ディビジョン1の東京、と木戸木のチームはすごくて強くてもうまいなあと思いました。  
おひんたちもいつも東京で東京や木戸木の人たちと試合ができるようになんばりたりです。

花井良

初めて東京に行って若い女性かいわいい？  
自分のところにドキドキしました。僕は国立オリンピック青少年総合記念センターに行きました。  
おおせいのアスリートかいでじっかりしたけど話し出来て  
良かったです。1日目の試合は京都宮城・千葉と試合をしました。おかげでうつつかれただけどとても楽しかったです。大崎 克哉

いろいろなチームと試合をやってつかれたけど、  
楽しくできてよかったです。ほかの県のアスリートとコーチの人と言ちがってきて楽しくできてよかったです。  
伊東 宏晃

僕は、国立オリンピック青少年総合記念センターで、バスケットの大会があり、いろんな県の人たちと試合ができてよかったです。試合をした所は、京都・宮城・千葉・東京Bと試合をしていろんなかいかけがじきました。白鷗 和幸

## SON・長野テニス合宿 & テニス競技会

理 事

軽井沢地区プログラム テニスチーフコーチ

監物直美

9月26日～27日、軽井沢で総勢37名が参加し、テニス合宿・競技会・体験会を行いました。

女子シングルスは川原仁子さん一人なので、ファミリーの和崎さんと小出さんにお手合わせをお願いしました。川原さんが接戦の2試合を制して早々と優勝を決めました。さすが! 大阪大会も期待できそうです。男子シングルスD2は、今までに無く混戦となり、真篠君が初優勝に輝きました。皆がそろって目ざましい動きをしていたのが印象的でした。お互いに切磋琢磨してレベルを上げていったら、今後は非常に楽しみです。個人競技では残念ながら自己新記録を出したアスリートはいませんでした。楽しみながらまたコツコツと練習していきましょう。

今回合宿をした人は来年の大阪大会の参加資格を得ましたので、更に練習を積み、みんなで参加しましょう。大会前合宿もする予定です。

体験会にはファミリーのお母さん方と軽井沢のアスリートが参加して、個人競技とゲームを体験しました。夜は、歌あり、手話あり、踊りあり、ゲームありの楽しい交流会が開かれました。

新型インフルエンザの流行が懸念された時期でしたが、体調不良を訴える人もけが人もひとりも無く、みんな元気で無事終了できて本当に良かったです。ご協力下さった皆様、ありがとうございました。



## 地区だより

### 「水泳プログラム」

長野地区プログラム 水泳コーチ 小林はま江

みんな、水泳は好きですか? 水の中は気持ちが良いですね。

長く水泳を続けているアスリートのみんなは25mくらい平気で泳げます。でも、クロールか平泳ぎ、どちらかが得意でどちらかが苦手みたいです。どちらも泳げるようになると良いですね。背泳ぎもバタフライも、もっと挑戦してみましょうね。

どの泳ぎも「速く」よりも「きれいに」泳ぐことを心がけてくださいね。自分の手足を好きになってください。指先、足先まで意識して、きれいに見えるように動かしてみてください。きれいに泳げるようになったら自然に速くなるからね。

まだ25mを泳げないみんなも、あわてずゆっくり続けましょう。美しいと思うことが一番です。

水泳の究極って、もしも、もしも…何かの事故で川や海に落ちてしまっても、自分で岸までたどりつけるようになる、ということだと思います。水に落ちたくらいではパニックにならない、そうなるためにたくさんプールに入って水とお友達になってほしいと思います。

今年のプログラムは終了しましたが、来年もよろしくお願ひします。またみんなの笑顔に会うために、プールで待っています。水泳が苦手、きらい、って思っているあなたも、付き合います! お気軽にどうぞ。



皆様のご支援ありがとうございます。

## 賛助企業・団体

※色えんぴつ17号後、2009年10月末現在の入金ですが、万が一記載もれがありましたらお許しください。  
※敬称略・順不同

株式会社アドエイド | 有限会社あらき | なかむら歯科医院

## 寄付・協賛・協力企業団体

INC長野ケーブルテレビ  
アフラック長野支社  
アフラック関信越アソシエイツ長野支部  
アルピコ観光サービス株式会社  
飯島建設株式会社  
a b n長野朝日放送  
株式会社エヌ・アイ  
株式会社NTTドコモ長野支店  
株式会社遠藤酒造場

カシヨ株式会社  
キッセイ薬品工業株式会社  
国際ソロップチミスト佐久  
国際ソロップチミスト長野  
社団法人長野県医師会  
社団法人長野市歯科医師会  
社団法人佐久歯科医師会  
社団法人長野県柔道整復師会  
株式会社桜井甘精堂

J A長野県グループ  
信濃毎日新聞社  
信州大学教育学部附属長野中学校  
セイコーエプソン株式会社  
善光寺渕之坊  
ソニー生命保険株式会社長野支社  
大栄物産株式会社  
ダイドードリンコ株式会社  
中部電力株式会社長野支店

長野ヤナセ株式会社  
鍋林株式会社  
日本通運株式会社  
長野支店  
株式会社八十二銀行  
日野製薬株式会社  
株式会社フェアトレーディング輪  
富士ゼロックス長野株式会社

プリンスホテルスキー学校  
ホクト株式会社  
丸美屋食品工業株式会社  
株式会社みすゞコーポレーション  
有限会社宮城商店(木の花屋)  
株式会社本久  
ライオン株式会社

整形外科  
田中病院  
長野市消防音楽隊  
日本ボイスカウト長野地区協議会  
長野県長野西高等学校バトン班  
紫季舞

## 賛助会員

長野地区ム	野口グラム	横谷中央	根須大利雅晴	駒ヶ根地区ム	区ム
普	尾島辺渡	美幸子	高橋幸	白田中	輝信江
保	島渡造	康務	竹花	田中	豊智哉
田	谷大日方	剛	竹花	米山	幸寿良子
中	井大日方	由美子	村村	大崎島	久宏晃
内	中笠	正信	下松	井東	博政俊
高	九丸	正馨	中松	中花	江克和政
宮	九丸	敏德	下山	中花	豊智哉
山	甲甲	智文	山山	中花	幸寿良子
下	高寺	隆徹	山山	中花	久宏晃
倉	竹寺	和和	中村	中花	江克和政
森	花花	節み	山村	中花	豊智哉
菊	花花	竹江	山山	中花	幸寿良子
飯	花花	中昇	木木	中花	江克和政
磯	花花	次利	水井	中花	豊智哉
赤	花花	洋平	井藤	中花	幸寿良子
和	花花	博及	木川	中花	江克和政
山	花花	健塚	木木	中花	豊智哉
小	花花	利	木木	中花	幸寿良子
宮	花花	利	木木	中花	江克和政
中	花花	利	木木	中花	豊智哉
小	花花	利	木木	中花	幸寿良子
宮	花花	利	木木	中花	江克和政
吉	花花	利	木木	中花	豊智哉
田	花花	利	木木	中花	幸寿良子
松	花花	利	木木	中花	江克和政
丸	花花	利	木木	中花	豊智哉
竹	花花	利	木木	中花	幸寿良子
竹	花花	利	木木	中花	江克和政
高	花花	利	木木	中花	豊智哉
川	花花	利	木木	中花	幸寿良子
内	花花	利	木木	中花	江克和政
内	花花	利	木木	中花	豊智哉
田原	花花	利	木木	中花	幸寿良子
上田地区ム	上田グラム	河野千加子	河野千加子	上伊藤	夫直俊子
ブ	小田中野	美果みさ子	和代子	水松田	和洋はる
ロ	藤宮坂下	和光子	田鶴子	松田原尾	雅淳哲
グ	宮宮	和光子	信子	田原尾山	秀みゆき
ラ	坂下藤島	和光子	仁子	藤原尾山	隆三暢代
ム					
軽井沢地区ム	軽井沢地区ム	井出井出	井出井出	伊藤千野	関千野
井	北北	麻美子	敦子	正義	正義
井	北北	真吾	晴吾	茂	茂
井	北北	晴美	内堀	さち子	清若
井	北北	一夫	荻原	朝幸	太須
井	北北	めぐ美	工藤	麻理子	笠增
井	北北	道子	小須田	仁	北笠
井	北北	雄子	篠塚		笠增
井	北北	弘子	塚田		北笠
井	北北	歳子	中田		笠增
井	北北	智子	本木		北笠
井	北北	君則	木原		笠增
井	北北				
松本地区ム	松本地区ム	河野小須田	小須田	伊藤増矢	伊藤
松	北北	千加子	千加子	柳澤	水
本	北北	和代子	和代子	崎澤	松
地	北北	田鶴子	田鶴子	柳澤	田
区	北北	信子	仁子	山藤	原尾
ム	北北				
いほく地区ム	いほく地区ム	河野千正	千正	伊藤正	伊藤
い	北北	和代子	和代子	和代子	和代子
ほ	北北	田鶴子	田鶴子	田鶴子	田鶴子
く	北北	信子	仁子	信子	信子
地	北北				
区	北北				

## 理事長就任ご挨拶

NPO法人スペシャルオリンピックス日本・長野

理事長 荒木 武貴

本年8月、前理事長飯島泰臣氏の突然の辞任に伴い、NPO法人スペシャルオリンピックス日本・長野理事長と言う大役が舞い込み、前理事長の残留期間とはいえ、困惑と責任を痛切に感じているところであります。

1998年長野で冬季オリンピックが開催された年の11月に、日本で18番目として【スペシャルオリンピックス日本・長野】が設立されました。以来11年が過ぎ、今では県内11支部で種々のスポーツプログラムが活動しております、参加アスリート560名と東京に次いで全国で2番目に大きな組織です。これは冬季パラリンピックが開催され、感動を残したまま更に身近に感じられた2005年スペシャルオリンピックス冬季世界大会が行われ、長野で3つの世界大会が開かれた唯一の都市として、ボランティア或いはフレンドリー精神、又ホスピタリティの精神が根底に芽生え、県民に理解された証だと思います。

私は2001年の秋からSOに関わってまいりました。2002年夏季ナショナルゲームから2008年の冬季ナショナルゲームまで参加してきました。2005年冬季世界大会ではトーチラン、ホストタウン等ゲームを含めて大いに楽しみました。

SOの真髄を見て体感し、以後自分の価値観、生活面までも変わったSOとの出逢いです。そして友人、知人が世界や日本中に出来ました事は何よりもうれしい限りです。

この仲間たちと世の偏見や差別意識、排他意識を一掃し、総ての人たちが共生していく社会、そして誰でもが豊かさを感じながら生活できる社会(ノーマライゼーション)を目指し、努力していく所存であります。

そしてSON・長野の組織充実や参加活動の拡大を計りつつ、アスリートたちの1日も早い社会参加、自立を最大目標に各種スポーツプログラムを通じて達成できるように、アスリート、コーチ、ボランティア、ファミリーそして賛同してくださる企業の皆様のご支援、ご協力を賜りますよう、心からお願い申し上げ、ご挨拶とさせていただきます。



## 事務局だより 賛助金ご協力のお願い

2010年第5回スペシャルオリンピックス日本夏季ナショナルゲーム・大阪 開催決定

【開催日程：2010年11月5日(金)～11月7日(日)】

スペシャルオリンピックスでは、オリンピックと同様に4年毎に夏季・冬季の世界大会を開催しています。来年大阪府で開催するナショナルゲームは、2011年6月に、ギリシャ・アテネで開催される「2011年スペシャルオリンピックス夏季世界大会・アテネ」の国内選考を兼ねて開催されます。

長野県選手団も、120名程が参加する予定であります。アスリートが健康を増進し、勇気を奮い、喜びを感じることができる大切な機会です。またコーチやボランティアを含む全ての参加者と交流し、感動を共有し、彼らの自立と社会参加を促すチャンスであります。

是非多くの皆様に遠征費用のご協力をお願いいたします。

\*個人1口 3,000円 団体1口 10,000円

\*振込口座 八十二銀行 本店営業部 普通預金 1136173

特定非営利活動法人スペシャルオリンピックス日本・長野 事務局長 伊澤喜久子

「2009年第1回スペシャルオリンピックス日本 東海・北信越ブロックフロアホッケー競技会」は、大勢の皆様のご協力により大盛況に開催することができました。ありがとうございました。心よりお礼申し上げます。

今年後半は、新型インフルエンザの拡大が収まらず、残念ながらいくつかのイベントを中止するということになりました。寒くなりますが、アスリートの皆さん！ プログラムに積極的に参加して、体力を養い、インフルエンザに負けないよう健康な毎日を過ごしていきましょう！

### 編集後記



特定非営利活動法人  
スペシャルオリンピックス日本・長野

〒380-0821 長野市鶴賀上千歳町1120-17 Alegria8F

TEL/FAX 026-225-1550

E-mail : sonagano@avis.ne.jp

URL : <http://www.avis.ne.jp/~sonagano/>